

**KUMAGAYA SOUTH
Rotary Club of
Saitama RI
Dist. 2570**

President : Yasuto Shimizu
Secretary : Toshiyuki Okabe
Hotel Garden Palace
Sayada3248-1 Kumagaya shi

Rotary



2018. 4. 25

No. 27



ロータリー：
変化をもたらす

Ian Riseley
RI President, 2017-18
Yasuo Hosoi Governor
RI Dist 2570

**熊谷南RCテーマ
異体同心**

第934回例会 会報



本日のプログラム 5月2日(水)
親睦例会

会長の時間

会長 清水 保人

4月12日は人類が初めて有人宇宙飛行に成功した
日で1961年の事であります。
地球は青かったとの名言は皆様ご存知のとおりです。
この様に大きな偉業を成し遂げるには、多くの越え
なければならない壁があったとおもいます。そして

越える為の準備も用意周到に行われたことでしょう。そろそろ、次年度の準備も用意周到に行って行われています、協力しあって進んでゆきたい。

幹 事 報 告

幹事 岡部 俊之

1. 地区より
 - *新会員研修セミナー開催のご案内
 - *第42期日豪青年相互訪問報告卓話について
 - *寄居RC 新住所お知らせ
 - *オリエンテーション閉講式及び歓送行事のご案内
 - *ハイライトよねやま 217
 - *高校生社会体験活動ご協力のお願い 他
2. 熊谷西RCより
 - *5クラブゴルフ 事前打合せ会について
3. 熊谷市社会福祉協議会より
 - *社協だより第49号
4. 熊環連より
 - *広報誌「くまかんれんだより 18号」発送のお知らせ
5. 熊谷市コミュニティづくり市民協議会より
 - *春のゴミゼロ運動について
6. 熊谷東RCより
 - *第38回熊谷青少年剣道大会のご案内以上が届いております。

ク ラ ブ 協 議 会

会長エレクト 新井正一

4月22日(日)に岡本様、島崎様、渡邊様と棚澤様、新井の5人で、所沢に有る早稲田大学所沢キャンパスで地区研修協議会に出席して参りました。来賓には、所沢市長と早稲田大学人間科学学部学部長の藤本浩志様をお招きして盛大に執り行われました。第一本会議では、ガバナーエレクトの茂木正様が次年度役員紹介をし、次年度の目標と指針を提案し、すべて承認されました。又地区戦略計画委員会の鈴木元ガバナーより、ガバナーがなかなか決まらないので各グループの会長、幹事でノミネーを2名推薦するという事で、役員が多すぎると言うお話がありました。

午後からは、会長エレクト会議に入り VIDEO 放映を織りまぜて、私達の年度運営方針をテーマにパワ

ーポイントを使いながら1時間半にわたり講義を受講して参りました。

ガバナーエレクトより
私達の年度の運営方針

1. 国際平和への活動と推進、ロータリー活動の根本をなす世界で善い事をしようをさらに推し進める。
・パラオ諸島にプレリュー島という小さい島が有りそこで日本の陸軍、海軍の人達が、一万人の人々が、玉砕されており遺骨の収集も進んでいない状況で、玉砕された人々の思いを検証し、若い人達に伝えていかなければならないと思い、来年2月頃、皆様方と一緒に行って検証する方向です。
皆さんと一緒にやりましょうよと！お願いしたいと言う事でした。

2. インスピレーションを与えられるための自分創り
・印象や自分の行動や考えが示される自分創りをする。
・会長の考えや行動が示される様なインスピレーションになるリーダーシップ(指導者)になろう。
・模範になろう。
・行動や思いを示される事が、インスピレーションです。

3. 会員増強について
・一人では、出来ない事も、ロータリーを通じて出来るので同じ目的を持つ人は、一人でも多くの方が良い。
・私たちの活発な活動が会員増強につながります。
・各クラブ会員1名の純増を達成する。
・40名以上のクラブは10%の純増を達成する。
現在の2570地区の会員数は、1630名で2000名にする事です。

4. 楽しいロータリー活動を目指す。

エレクトは、地区大会を1日目を本社グランドホテルで、2日目は、人間航空自衛隊基地でする方向です。今、交渉中とのことです。音楽隊と幕僚長を呼んでマーチングバンドなどで地域の人々と交流を図る事を目的に実現目指して交渉中ですとの事でした。

※最後にすばらしい新しい年度を築き上げていきたいと思っておりますので、どうぞ心一つにして、

宜しく願い申し上げます。
以上です

2018年度地区研修・協議会[幹事部門]

日時：2018.4.22（日）

会場：早稲田大学所沢キャンパス

次年度幹事：棚澤正行

新井エレクト、岡本社会奉仕委員長、島崎財団委員長、渡邊 R 米山記念奨学部門委員長、次年度幹事の私で参加してまいりました。

全体会議の報告は先ほど新井エレクトからあった通りです。

予算については、中井ガバナー年度以来な感じで、もめては無いですが指摘や質問がありました。ガバナーも苦戦している感じを受けました。

午前中最後の鈴木地区戦略計画委員会委員長のお話の中で、当地区はガバナーがなかなか決まらない、ノミネーがギリギリで決まりその前に地区委員の皆様が先に決まっており、連携が十分に取れないまま地区協になってしまったという事だそうです。その中で、デジグネートという言葉が出たので調べたところ、ノミネー・デジグネートという言葉になつらしく、ガバナーを推薦するのに自分のクラブばかりでなく、他のクラブのメンバーを指名するのもありだそうです。

ガバナーのお話で、「インスピレーションになろう」という RI 会長のメッセージの説明がありました。

前向きな変化を生み、私たちが今日直面する課題に勇気と希望、そして創造性を持って正面から立ち向かう意欲を、クラブ、地域社会、そして組織全体から引き出すための「インスピレーション」となる必要があるという事だそうです。「インスピレーション」を「リーダーになってもらう」に変えて説明しておりました。これがこの理解しにくいターゲットの説明に一番なっているのかなと感じました。

幹事部会につきましては、マイロータリーに登録の推進をして頂きたいという事や、幹事の実務についてのレクチャーがありました。

印象に残ったのは「会長よりいいスピーチはしない事」と言っていました。

質問で熊谷 RC の小林幹事から言う事を聞いてくれない古参の会員をどうしたらよいか？、別の幹事からは個性が濃い人ばかりでまとまらないなどの話が出ました。新井啓介委員からストレートウイスキーは濃くえぐみがあり飲にくい氷、水を加えることにより飲みやすくなる。濃い個性の人何人も混ぜることで薄まり良くなるという事でした。

以 上

委員会報告

● 出席報告

例会日 4月25日

会員数	出席	欠席	MU	出席率
19	12	7	0	63%

● ニコニコBOX

清水保人会長・岡部俊之幹事

春の嵐でしたね。本日のクラブ協議会よろしくお願ひします。

新井正一会員

本日は宜しくお願ひします。

棚澤正行会員

地区協に参加の皆様お疲れ様でした。新井年度よろしくお願ひします。

渡邊藤男会員

先日の地区研修協議会、参加された皆様お疲れ様でした。

植竹知子会員

寒かったり暑かったりで・・・体調管理大変ですよネ。禁煙成功です！

石井一則会員

こんばんは、石井です。次年度の理事役員の方よろしくお願ひします。頑張ってください。

新井聡之会員

今日もよろしくお願ひします。

岡本庄一郎会員

(ご投函ありがとうございました)

矢部喜明会員

(ご投函ありがとうございました)

熊谷南ロータリークラブ

会報・広報 (IT) 委員会 兒玉達紀・井上哲孝

TEL 048-522-6143 FAX 048-522-6153

E-mail: ksr@kumagaya-south-rc.com

<http://kumagaya-south-rc.com/>